

PERS

Jumat Curhat di Kp. Munjul, Kapolsek Cilaku Berinteraksi dengan Warga untuk Dengarkan Aspirasi dan Keluhan

Cianjur - CIANJUR.PERS.CO.ID

Aug 24, 2024 - 00:32



Polres Cianjur – Jum’at, 23 Agustus 2024 - Dalam rangka menjaga kedekatan dengan masyarakat dan memastikan situasi kamtibmas yang kondusif, Polsek Cilaku melaksanakan kegiatan *Jumat Curhat* di Kp. Munjul, Desa Munjul, Kecamatan Cilaku. Acara ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Cilaku, Kopol H. Nandang, yang dihadiri oleh 21 peserta dari berbagai elemen masyarakat.

Turut hadir dalam kegiatan ini Sekretaris Desa Munjul, Samsuri, Ketua Kadus 1, Dede, ibu-ibu kader Posyandu, tokoh masyarakat, serta Bhabinkamtibmas Desa Munjul dan Panit IK Polsek Cilaku. Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin komunikasi yang lebih baik antara pihak kepolisian dan masyarakat, serta sebagai wadah untuk menyampaikan aspirasi dan keluhan warga secara langsung kepada Kapolsek.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Cilaku, Kopol H. Nandang, menyampaikan pentingnya sinergi antara masyarakat dan aparat penegak hukum dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Beliau juga menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam melaporkan setiap kejadian yang berpotensi mengganggu kamtibmas.

“Kami sangat menghargai setiap masukan dari warga. Dengan adanya *Jumat Curhat* ini, kami berharap bisa mendengar langsung aspirasi dan keluhan yang ada di masyarakat, sehingga kami dapat mengambil langkah-langkah yang tepat untuk menjaga keamanan bersama,” ujar Kopol H. Nandang.

Kegiatan *Jumat Curhat* ini mendapatkan apresiasi dari masyarakat Kp. Munjul yang merasa lebih dekat dengan pihak kepolisian, serta berharap kegiatan serupa dapat terus dilakukan secara rutin.

Kapolsek Cilaku, Kopol H. Nandang, mengatakan, “Kehadiran kami di tengah masyarakat melalui kegiatan *Jumat Curhat* ini adalah bentuk komitmen kami dalam memberikan pelayanan yang terbaik, serta menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan Kp. Munjul. Kami berharap melalui kegiatan ini, tercipta hubungan yang lebih harmonis antara kepolisian dan masyarakat, sehingga tercipta lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.”